

## LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

### Priego acogerá el próximo 17 de octubre el Encuentro Provincial de Fibromialgia

El Teatro Victoria acogerá una jornada de carácter sanitario y divulgativo organizada por RELAS Priego, con la participación de profesionales, pacientes y asociaciones

#### Redacción

Lunes 29 de septiembre de 2025 - 14:00



El Teatro Victoria albergará el próximo 17 de octubre el Encuentro Provincial de Fibromialgia, organizado por la Red Local de Acción en Salud (RELAS Priego), y la colaboración de la Asociación de Fibromialgia de la Subbética (AFISUB), el Centro de Salud y los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Priego de Córdoba.

El programa incluye la inauguración a cargo del alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, junto a Pedro Manuel Castro Cobo, gerente del Área Sanitaria Sur de Córdoba, y la propia presidenta de AFISUB. La jornada se estructura en tres bloques con ponencias de especialistas como Rafael Recio Barba, jefe de Traumatología del Hospital Infanta Margarita de Cabra; Manuel Nieto Carrillo, médico de familia del Centro de Salud de Priego; María Jesús Serrano Aguilera, fisioterapeuta; Esther Montilla Meroño, psicóloga de la Diputación; y Rafael Álvarez Chacón, trabajador social.

Además, se celebrará una mesa redonda con representantes de asociaciones de fibromialgia de distintos municipios de la provincia, entre ellas Benamejé y Lucena. La clausura correrá a cargo de Antonio del Rosal González, director de Cuidados del Área Sanitaria Sur, junto a Mercedes Sillero y Carmeli Bermúdez.

La fibromialgia, reconocida por la OMS en 1992, es una enfermedad de elevada prevalencia que provoca dolor crónico generalizado y otros síntomas como fatiga, alteraciones del sueño, disfunción cognitiva, ansiedad o depresión, y está asociada a una de las peores calidades de vida percibidas por los pacientes.

En la presentación de la actividad han participado Mercedes Sillero, concejal de Asociaciones; María Dolores Corpas, enfermera gestora de casos del Centro de Salud y concejal del Consistorio; y Carmeli Bermúdez, presidenta de AFISUB.